Makhankova T.V., Dashkovskaya D. S. LA CIRRHOSE DU FOIE

Le chef du travail scientifique, candidat ès science psychologique chargé de cours Kornéva Zoïa Fiodorovna

Département des langues étrangères Université médicale d'Etat du Bélarus, Minsk

Notre travail est dédié au problème très importants. La cirrhose du foie correspond à une maladie chronique, irréversible et diffuse du foie au cours de laquelle l'architecture hépatique est désorganisée et accompagnée d'une dégénérescence des tissus du foie. Le foie est augmenté de volume et devient dur et prend un aspect granuleux. La cirrhose peut être stable, ou bien évoluer. Mais elle ne peut pas regresser.

Cirrhose occupe une place importante dans la structure des maladies du système digestif, tout en restant un problème de santé socio-économique et clinique et épidémiologique extrêmement pertinente partout dans le monde. Cela est dû à la prévalence de leurs principaux facteurs étiologiques sous la forme de persistance des virus hépatotropes, combinée à une augmentation de la consommation d'alcool, et une mortalité élevée.

Il n'y a pas de symptôme pendant longtemps. Cependant, il existe parfois une fatigue, une perte d'appétit, un amaigrissement. Après: ictère, coloration jaune de la peau, présence d'oedème des chevilles, présence d'eau dans l'abdomen, urines peu abondantes, hémorragies digestives, infections à répétition, troubles neurologiques pouvant conduire au coma.

Diagnostic. Une échographie, des examens sanguins, une fibroscopie, un scanner ou une imagerie par résonance magnétique permettent le diagnostic d'une cirrhose. La pratique d'une biopsie du foie est parois nécessaire.

Les conclusions: l'analyse des matériaux étudiés a pouvé qu'on ne peut pas guérir les patients attaints de cirrhose du foie. Cependant, le processus de la destruction du foie peut être ralentie ou même arrêtée. Le complexe de mesures thérapeutiques comprend: l'élimination des causes de la maladie, si possible; fourniture d'une alimentation adéquate et de repos, l'exclusion de l'alimentation, de l'alcool et d'autres substances nocives pour le foie. Une intervention chirurgicale est recommandée dans certains cas. Parfois, il est nécessaire de résoudre la question de la transplantation hépatique. La transplantation hépatique est un traitement réservé dans certains centres spécialisés aux maladies chroniques du foie arrivées à un stade évolué.

Les articles lus et analysés ont pouvé qu'il est difficile de dire exactement combien sera en mesure de survivre un patient donné avec ce diagnostic. Beaucoup dépendra de l'analyse biochimique du sang. Si les tests de la fonction hépatique sont normaux, alors la vie humaine va durer encore cinq ou six ans. Très souvent, la cause du cancer de mort est la formation qui se développe dans les tissus affectés du foie, qui commence à capturer les cellules saines du foie. Mais vous ne pouvez jamais être découragés, on doit essayer de diriger votre vie dans la bonne direction et alors tout ira bien. Il y a des cas où les patients atteints de cette maladie ont vécu pendant vingt ans ou plus.